
AS Gambarogno 
Il Nuovo Centro Sportivo 
come punto di partenza
di Maurizio Urech      
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Nuova linfa per una giovane realtà di calcio femminile

«La ragione e molto semplice nel 
momento della fusione tra le due 
società Gambarogno e Contone 
non c’era più spazio per il calcio 
femminile, non ne volevano 
sapere e visto che la squadra 
femminile militava in 1a Lega 
questa era l’unica possibilità per 
continuare l’attività ed e nata 
l’AS Gambarogno. Dopo che la 
dirigenza precedente aveva dato 
le dimissioni insieme con l’amico 
Alan Gaggetta abbiamo deciso 
di continuare l’avventura. Lui 
come il nuovo allenatore io come 

suo assistente e presidente della 
nuova squadra.»

  In queste tre stagioni siete 
riusciti a mantenere il vostro 
posto in prima Lega ?
«Siamo anche riusciti a 
conquistare la promozione in 
Serie B per una stagione. Pero 
poi siamo stati retrocessi di 
nuovo in prima Lega, questo 
soprattutto perché le senatrici 
del gruppo hanno smesso 
l’attività e il loro posto e stato 
preso da giocatrici giovani 

anti calciofili leggendo il nome Gambarogno 
penseranno che stiamo parlando del’US Gambarogno 

società che negli anni 70 per un’anno ha anche militato in 
Serie B. Pero nel luglio 2014 il Gambarogno in seguito alla 
fusione con il Contone e diventato FC Gambarogno-Contone 
e milita nella seconda Lega regionale.

Invece vogliamo parlarvi del AS Gambarogno società nata 
nel 2014 proprio a seguito delle fusione tra Gambarogno e 
Contone. E non si tratta di calcio maschile ma una realtà 
del calcio femminile.

  Abbiamo chiesto al Presidente Franco Onderka di 
spiegarci come mai nel luglio 2014 e nata questa nuova 
squadra:
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“ nel momento della fusione tra le due società 
Gambarogno e Contone non c’era più spazio per 

il calcio femminile „

Indirizzi utili
FTAL

Federazione ticinese di atletica leggera
www.ftal.ch

senza la necessaria esperienza. 
E alla fine di questo campionato 
saremo retrocessi in seconda. 
Non ne facciamo un dramma 
abbiamo avevamo la squadra 
nettamente più giovane con un 
età media di 18-19 anni.»

  Pero da poco c’è una novità 
importante, e stato inaugurato il 
nuovo centro sportivo:
«Infatti il nuovo centro sportivo 
e stato inaugurato il weekend di 
Pentecoste. 
E la festa e stata un pieno 
successo con più di 300 persone 
che non hanno voluto mancare 
all’appuntamento. 
Nel nuovo centro oltre al campo 
principale abbiamo un altro 
campo in erba e uno in sintetico. 
E sempre all’interno del nuovo 
centro si trova anche una pista 
d’atletica e una pista per il 
BMX. 

	Il portiere dell’AS Gambarogno

	La Capitana dell’AS Gambarogno
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	Il presidente Presidente Franco Onderka con l'allenatore 

“ Alla fine di questo campionato saremo retrocessi in seconda. 
Non ne facciamo un dramma abbiamo la squadra nettamente 

più giovane con un età media di 18-19 anni „

	Riscaldamento

Ci sono nuovi spogliatoi, un 
snack bar e un ristorante. 
Grazie a questo nuovo centro 
sportivo possiamo continuare 
nel percorso di formazione delle 
nostre ragazze.»

  Dunque non avete solo la 
prima squadra ma anche un 
movimento “giovanile” ?
«Oltre alla prima squadra 
abbiamo due squadre di Allievi  
D, una Allievi C e una di Allievi 
E. In tutto sono un centinaio 
di ragazze che portano i nostri 
colori. 
E inoltre abbiamo anche la 
squadra dei seniori over 40. Dal 
punto di vista logistico il nuovo 
centro ci porta solo dei vantaggi 

	una fase dell'allenamento dell'AS Gambarogno
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anche se poi nella regione 
abbiamo anche la concorrenza 
di altri sport come l’atletica, il 
nuoto o la pallavolo.»

  A livello ticinese la squadra 
faro e il FF Lugano che milita in 
Serie A e ha appena concluso 
il campionato al sesto posto, 
mentre in prima con voi milita 
anche il Balerna. 
Una collaborazione con il Lugano 
è possibile ?
«Potrebbe diventare realtà 
dall’anno prossimo. Infatti 
secondo le disposizioni della 
federazione svizzera il Lugano 
avrà bisogno d’una squadra 
Under 15. Un gruppo di lavoro 
sta portando avanti il progetto e 

vedremo gli futuri sviluppi.»

  Visto che lei conosce 
bene le sue ragazze, ci sono 
delle giocatrici con un futuro 
potenziale per poter giocare 
anche a livello di Serie A ?
«Certamente abbiamo diversi 
giocatrici in rosa che potrebbe 
in futuro militare ad un livello 
superiore, pero penso che 
l’ideale sarebbe potersi prima 
fare le ossa in Serie B. 
Come detto prima grazie al 
nuovo centro sportivo possiamo 
continuare nel nostro percorso 
di crescita e sicuramente 
sarebbe bello vedere in futuro 
una delle nostre militare nella 
massima serie.»
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GUIDA AL TEMPO LIBERO & BENESSERE - INSUBRIA

Seguiteci su  Ticino by Night&Day

di emozioni anche sportive

	una fase dell'allenamento dell'AS Gambarogno
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